

Un total de 7.000 hogares de la región de Los Ríos siguen sin suministro de energía eléctrica

EMERGENCIA. Autoridades lideradas por la seremi de Energía intensificaron monitoreo en terreno de la reposición del servicio. Empresas entregan plazos.

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvuldfyia.cl

Un total de 7.000 hogares de la región de Los Ríos se mantienen sin suministro de energía eléctrica, de acuerdo a lo informado ayer por la Delegación Presidencial junto a la Seremi de Energía.

En ese contexto es que autoridades regionales intensificaron la supervisión en terreno de los trabajos que están ejecutando las empresas para reponer la energía eléctrica en los hogares de la región. Así fue como ayer visitaron diferentes sectores rurales afectados en las comunas de Paillaco, Futrono, y Máfil.

La seremi de Energía, Claudia Lopetegui, comentó tras el recorrido que “estamos en coordinación con las diferentes empresas eléctricas y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) para revisar las principales fallas que acontecieron a partir de este evento meteorológico. Hasta la tarde de este martes 6 de agosto, se registraban más de 7.000 clientes sin suministro eléctrico en nuestra región”.

Y agregó: “Se está trabajando arduamente, por lo que se han reforzado las brigadas de las principales empresas eléctricas, triplicando el personal para llegar con una solución que no interrumpa el suministro eléctrico. Hago un llamado a la tranquilidad, ya que este evento tuvo fuertes ráfagas de viento y las líneas eléctricas tuvieron diferentes afectaciones. Pero esperamos que todo se normalice lo antes posible”.

Con respecto al rol que han cumplido las empresas eléctricas, la seremi recaló que “entendiendo que la electricidad es un servicio básico para el bienestar de cientos de familias, como Ministerio de Energía, a través de la Superintendencia de la SEC, les hemos exigido a las empresas acelerar la normalización del suministro y entregar información clara de reposición. En este caso, existen estándares que no se han cumplido en los tiempos de



COMUNICACIONES SAESA.

LA EMPRESA SAESA INFORMÓ QUE EL 97% DE SUS CLIENTES EN LOS RÍOS YA CUENTA CON SUMINISTRO.

“Nos reuniremos con las empresas”

El delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, comentó que “el Gobierno ha priorizado la reposición de los servicios y puesto urgencia a este trabajo. Por ello, nos vamos a reunir con las empresas eléctricas locales con el objetivo de constatar el cumplimiento de los trabajos comprometidos, revisar avances; y además chequear dónde están los puntos críticos en los que como Gobierno podamos apoyar a los vecinos con esta emergencia”.

respuesta en la reposición del servicio. Por lo mismo, no se descarta formulación de cargos para establecer sanciones y compensaciones”.

“Además, instruiremos compensaciones, por ejemplo, por la pérdida de artefactos eléctricos. Los clientes deben denunciar estos daños tanto a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, como al Servicio Nacional del Consumidor (Sernac). Las empresas de distribución eléctrica están obligadas a compensar a los usuarios afectados, lo cual incluye el costo de reparación o reemplazo de los artefactos dañados”, añadió Lopetegui.

En esa línea, el director regional de la SEC, Osmán Obreque, sostuvo que “nos vemos en la obligación de regular algo que es de sentido común: que las personas tengan claridad de cuándo volverán a tener luz. No es aceptable que la ciudadanía no tenga certezas acerca de cuándo se les restituirá el suministro y, por otra parte, las autoridades locales requieren información precisa para tomar las mejores decisiones”.

SAESA

Desde la empresa Saesa informaron ayer que el 97% de sus clientes está con suministro, por lo que actualmente 6.100 de sus usuarios en la región de Los Ríos se encuentran sin energía eléctrica.

Dario Inostroza, jefe de Servicio al Cliente de Saesa en Los Ríos, explicó que “durante esta jornada (ayer) hemos estado trabajando en sectores rurales de distintas comunas de los Ríos, como Los Tallos, Playa Monje, Melequén, Bocatoma, Calle Los Pinos, Las Quemadas, Santa Rosa, Santa Laura, entre muchos otros. Actualmente, nuestras brigadas están desplegadas en terreno, enfocadas en gran medida en la reconstrucción estructural necesaria para estabilizar la infraestructura dañada durante el frente climático de la semana pasada y del

pasado lunes. Esperamos tener superada la contingencia en un 100% este viernes 9 de agosto. Sin embargo, es posible que, en casos puntuales, la labor se extienda en sectores rurales”.

SOCOEPA

La empresa Socoepe dio a conocer a sus clientes en Futrono, Panguipulli, Paillaco, Los Lagos y Máfil, un cronograma de reposición, de acuerdo al cual las labores se extenderán hasta el viernes 9 de agosto. **CS**